

Como desenmascarar mejor las maniobras de las agrupaciones pequeño-burgueses de “izquierda” que se forman y de las corrientes social-reformistas y anarquistas

En Brasil, Mauricio de Lacerda<sup>312</sup> declara que Luis Carlos Prestes<sup>313</sup> se equivocó dos veces – la primera cuando se ligó con los comunistas, mientras él, Mauricio de Lacerda, se separaba de ellos y la segunda, ahora, cuando Luis Carlos Prestes rompe con los comunistas y la URSS (de estas afirmaciones está llena la prensa burguesa de aquí) mientras Mauricio de Lacerda se liga al comunismo y está de todo corazón con sus “hermanos queridos”. Se ha formado en Brasil (S.Paulo) un partido socialdemócrata. Se ha creado un Partido de Acción Trabalhista y el antiguo Partido Trabalhista se renueva.

En Argentina se constituyen agrupaciones de la “izquierda” socialreformista. Se forma una corriente de “radicales bolcheviques”, corriente del radicalismo que defiende la “revolución de masas”, la “división de la tierra”, distintas reformas, y llama a organizar una revolución radical con todas las izquierdas incluso los comunistas. El leader mendocino de los socialistas argentino, B. Marianetti<sup>314</sup>, acaba de editar un libro “La conquista del poder” en el que se defiende las posiciones de Bauer. Algunos camaradas han comprendido mal este libro. Así, por ejemplo, el c. Bossio<sup>315</sup>, militante en la revista “Actualidad” un artículo calificando este libro como un acercamiento de Marianetti al comunismo. Lo malo es que esa opinión no es solo la de ese compañero, sino que la comparten muchos en el PC. La dirección del PC dio la respuesta necesaria a esa mala posición, pero no es suficiente todavía para esclarecer el asunto. Se necesita realizar todavía un gran trabajo a este respecto.

En los países con movimientos mas retrasados, se constituyen partidos civilistas que utilizan el odio de las masas contra los militares reaccionarios, para engañar a los obreros (Antofagasta, Chile).

Pero nuestro mas fuerte adversario lo constituye sin duda alguna la “izquierda” del APRA (corriente de Haya de la Torre<sup>316</sup>). Los apristas de “izquierda” aparecen como los organizadores e ideólogos de toda la “izquier-

---

<sup>312</sup> Véase la nota 224.

<sup>313</sup> Véase la nota 201.

<sup>314</sup> Benito Marianetti (1903–1976), dirigente socialista de izquierda argentino, edita la revista “Izquierda”, luego comunista.

<sup>315</sup> Se refiere a Bartolomé Bossio.

<sup>316</sup> Véase la nota 49.